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ACTA DE LA INSTALACIÓN DEL CONSEJO MUNICIPAL PARA 
LA CULTURA Y LAS ARTES DEL MUNICIPIO DE ZAPOPAN 

2024- 2027 

En Za popan, Jalisco, siendo las 11: 11 horas del 29 de noviembre de 2024, en 
la Sala Anexa a Cabildo, en el quinto piso del Centro Integral de Servicios 
Zapopan (CISZ), ubicado en Calle C. Prolongación Laureles 300, Tepeyac, 
45150 Zapopan, Jalisco, se celebró la Instalación Formal del Consejo 
Municipal para la Cultura y las Artes del Municipio de Zapopan. La sesión se 
llevó a cabo con fundamento en el Capítulo V, Artículos 23 y 24 del 
Reglamento de Derechos y Actividades Culturales de Zapopan, Jalisco. 

La sesión fue convocada por la presidenta del Consejo Municipal, la Regidora 
Martha Angélica Zamudio Macías, quien ejerció plenamente sus derechos y 
obligaciones conforme al Reglamento. El orden del día fue el siguiente: 

ORDEN DEL DÍA: 

l. Lista de asistencia y verificación de quórum legal; 

11. Lectura y en su caso, aprobación del orden del 

111. 

IV. 

v. 

día; 

Formal declaratoria de instalación del Consejo \"- / / 
Municipal para la Cultura y las Artes de Zap9pan ··_...:::· -- . .___ \. ""/ 
Formal Declaratoria // ---.,__~ 

Asuntús Generales \ e 
'-·-····-·······•·' Formal Clausura de la Sesión 
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l. LISTA DE ASISTENCIA Y VERIFICACIÓN DE 
QUÓRUM LEGAL 

Al inicio de la Sesión, la presidenta del Consejo, la . Regidora MARTHA 
ANGÉLICA ZAMUDIO MACÍAS, dio la bienvenida a los presentes, nombró 
lista de asistencia, dando fé de la presencia de los Regidores ROSA ICELA 
DÍAZ GURROLA, JOSÉ PEDRO KUMAMOTO AGUILAR, OSCAR 
EDUARDO SANTOS RIZO (el Regidor Santos arribó tarde a la sesión) y 
CARLOS ARMANDO PERALTA JAUREGUI, al Director de Cultura del 
Municipio, CRISTOPHER DE ALBA ANGUIANO, a los ciudadanos 
ALEJANDRA LÓPEZ JAIMES, ARIADNA MOLLEDA GONZÁLEZ, JOSÉ 
EDUARDO CRUZ PRIEGO, MALY MALLY PATRICIA CHÁVEZ y MARÍA 
JUDITH HERNÁNDEZ MENDOZA, para verificar si existía quórum legal para 
la sesión. 
Al verificar el quórum legal, declaró formalmente iniciada la sesión. 

11. LECTURA Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL 
ORDEN DEL DÍA 

Existiendo quórum legal , la presidenta , puso a consideración la aprobación del 
orden del día, que fue entregado el 28 de noviembre del presente, y en virtud 
de ello, solicitó dispensar la lectura del mismo, con una respuesta afirmativa y 
unánime. 

En seguida, la presidenta, solicitó la aprobación del orden del día, solicitando 
votación económica con respuesta de voz o alzando la mano, ap.robando;¡or • 
unanimidad, el proyecto del orden del día. • ......, 

~ · 

l // \ ., • ~ .. --_, .. , ... -·· ...__ _ ____ _ 
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FORMAL DELCARATORIA DE INSTALACIÓN DEL CONSEJO MUNICIPAL 
PARA LA CULTURA Y LAS ARTES DEL MUNICIPIO DE ZAPOAPAN 

La presidenta del Consejo una vez desahogados los dos primeros puntos del 
Orden del día, prosiguió a Declarar Formalmente Instalado el Consejo 
Municipal para la Cultura y las Artes del Municipio de Zapopan, en base al 
Artículo 23 del Reglamento de Derechos y Actividades Culturales del Municipio 
de Zapopan. 

La presidenta mencionó que la convocatoria tuvo una buena respuesta 
ciudadana , cuestión que da alegría al reconocer que hay diversos ciudadanos 
y ciudadanas que desean aportar su experiencia y conocimientos para difundir 
el arte y la cultura , mencionó que esto es muy importante para el Desarro lo 
Integral de la Sociedad. 

Felicitó a los ciudadanos representantes de la Comunidad Cultural que 
resultaron seleccionados por haber cumplido todos los requisitos, y reconoció 
su interés y Motivación para pertenecer al Consejo. 

Comentó que tiene la seguridad que entre todas y todos, se podrán sumar 
esfuerzos, experiencia y trabajo para que la cultura en el municipio de Zapopan 
siga siendo un eje de Desarrollo Social y una herramienta para la paz. 

A continuación, tomó protesta reglamentaria a los consejeros Ciudadanos y al 
secretario ejecutivo del Consejo Municipal para la Cultura y lasJArtes 2024 -
2027. 

Solicitando a los presentes ponerse de pie, se dirigió a la audiencia · con las 
siguientes palabras: 

"A partir de este momento ustedes conforman el Consejo Municipal para la 

Cultura y las Artes de Zapopan, por lo cual, les pregunto ... ¿Protestan ustedes 

respetar la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, la propia 

~el Estado de Jalisco, las Leyes, Decretos, Reglamentos y demás 

disposiciones que de ellos emanen, ¿así cor.no el Reglamento de Derechos y 

actividades Culturales de Zapopan Jalisco? 
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Todos respondieron al unísono y levantando su brazo derecho: "Si, Protesto·· 

Y la presidenta concluyó diciendo: ··si así lo hicieren, que el Municipio y la 

Sociedad se los reconozca y si no, que se los demande··. 

A continuación , cedió el uso de la Voz al secretario técnico Ejecutivo del 

Consejo y director de Cultura del Municipio, Cristopher de Alba Anguiano, 

quien dio las siguientes palabras: 

Secretario Técnico Ejecutivo del Consejo y Director de Cultura del Municipio, 
Cristopher de Alba Anguiano, agradeció en primer lugar a la presidenta, dio los 
buenos días a los presentes y compartió el gusto de estar, conformando el 
Consejo Municipal para la Cultura y las Artes del Municipio de Zapopan, 
saludó a los regidores y regidoras a la Coordinadora de Construcción de 
Comunidad, María Gómez Rueda , y a todos los presentes, agradeciendo la 
posibilidad de llevar a cabo la Convocatoria e Instalación del Consejo Municipal 
para la Cultura y las Artes. 

Continuó felicitando a los Consejeros Ciudadanos, agradeciendo la 
participación de la Convocatoria , y refiriéndose a los ciudadanos 
seleccionados, les mencionó que se eligieron debido a su trayectoria , así como 
a lo que pueden aportar al Consejo. 

Mencionó que el objetivo es trabajar de la mano, compartirles la planeación de 
la Dirección de Cultura 2025 para que puedan ayudar y dar sugerencias en 
aspectos de mejora como en Centros Culturales, activaciones en espacios 
públicos y a desarrollar disciplinas que no están tan impulsadas, en eventos, 
como si lo están en · los talleres , como el caso de la danza. Dijo que es un 
trabajo en conjunto con el objetivo de fortalecer lo que se está llevando a cabo 
en la Dirección de Cultura de Zapopan, los 9 centros culturales y los grupos 
artísticos , así como llevar de la mano proyectos y programas que hasta ahora 
no están considerados en la agenda de la Dirección. 

Compartió un ejemplo de la administración anterior, 
consejero ciudadano, el proyecto '"Piano en mi Ciudad·· . 

/// 

propuesto po( 
/ / 

( / 
\ --"------
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Mencionó los ejes de trabajo para esta administración que son: 

1. Fomento al Arte y la Cultura 
2. Salvaguardia y Promoción del Patrimonio Cultural 
3. Activación de Espacios Públicos 
4. Apoyo a artistas locales 
5. Impulso de las Artes Digitales y Electrónicas 
6. Evaluación y Participación Ciudadana 
7. Vinculación Institucional 

Recalcó que todo esto se revisará y analizará en la Primera Sesión Ordinaria 
del Consejo. 

Agradeció nuevamente mencionando que desea ver fortalecida la vida Cultural 
del Municipio. 

La presidenta dio la bienvenida al Regidor Osear Santos a la sesión y continúo 
con el orden del día. Y preguntó a los presentes si alguien quiere hacer uso de 
la voz atendiendo al cuarto punto del orden del día. 

Primero, la consejera Alejandra López Jaimes preguntó periodicidad de las 
sesiones del Consejo . A lo que el secretario técnico le respondió que el 
Consejo tiene por obligación sesionar al menos 2 veces al año, y agregó que 
puede haber hasta 6 u 8 sesiones extraordinarias, dependiendo de las 
necesidades y proyectos del Consejo. 

A continuación la Consejera Ariadna Molleda González compartió que se 
siente agradecida, entusiasmada y conmovida de haber sido seleccionada, ya 
que hace 8 años no quería vivir en Zapopan y lo que la detuvo fue el 
pensamiento de deberle a su municipio ya que se inició en los talleres de la 
Casa de Cultura y se ha enfocado en la iniciación artística de niños en danza y 
al ver la convocatoria sintió el deseo de devolverle al municipio lo que le ha 
dado y se siente con un gran compromiso para aportar al Consejo. 

A lo que la presidenta agradeció y compartió que es un gusto escuchar ese 
interés y motivaciones. 

\ 
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Continuó la consejera Maly Mally Patricia Chávez quien compartió que tiene 
formación como escultora por más de 1 O años y que se siente muy 
entusiasmada para impulsar artistas y llegar a los niños con proyectos de arte, 
reconoció su agradecimiento y felicidad y dijo que el arte no es un lujo , sino 
una necesidad en la sociedad. 

La presidenta compartió que se abrirán puertas ya que la cultura es sinónimo 
. de paz. 

Continuó el Consejero José Eduardo Cruz Priego y compartió que al llegar a 
Zapopan y conocer la vida artística se sintió impactado y ha visto el desarroll 
de la Vida Cultural desde hace 8 años, mencionó su entusiasmo y 
agradecimiento. 

La presidenta habló de la importancia de la comunidad juvenil dentro de la 
Cultura. 

Continuó la consejera María Judith Hernández Mendoza quien mencionó que 
Zapopan, es un municipio con un gran potencial en el Arte y la Cultura, que 
cualquier disciplina puede transformar vidas y que Zapopan tiene muchos 
talentos, ella está deseando aportar desde su experiencia . 

La presidenta corroboró que hay muchas personas dentro del equipo para el 
apoyo de programas y proyectos. 

A continuación, la Regidora Rosa lcela Díaz Gurrola, felicitó a los Ciudadanos 
del Consejo y mencionó la importancia de la empatía en la sociedad, la energía 
y sensibilidad de los consejeros es parte de la transformación del entorno, 
implica dar un paso adelante y llegar a la acción, felicitó a los consejeros y 
reiteró el apoyo. 

A continuación, la Coordinadora de Construcción de Comunidad, María Gómez 
Rueda, dijo que sentía gusto por conocer a los consejeros y reiteró la invitación 
a acercarse a las diferentes instancias del Gobierno, que algo importante que 
caracteriza y ha caracterizado al Gobierno de Zapopan es la apertura a recibir 
ideas, y que se sientan en confianza de buscar las diversas áreas para traer 
ideas, eso es lo que ha puesto a Zapopan en alto. 

~ 
~ ·· 
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La consejera Alejandra López Jaimes habló de su formación que le ha 
permitido conocer el Municipio y mencionó que Zapopan, es un lugar que 
arropa, que tiene espacio para todos y que se siente agradecida, ya que el 
Municipio ha sacado muchas cosas buenas de ella y eso le hizo querer dar al 
Municipio. 

Continuó el secretario técnico compartiendo que se siente contento con los 
perfiles de cada uno de los consejeros y que entre todos se puede 
potencializar y hacer brillar lo que ya está y llegar a nuevas latitudes y un 
panorama Internacional. 

Nó habiendo más asuntos que tratar y el desahogo del quinto punto del orden 
del día, siendo las 11 :33 am, del viernes 29 de noviembre del presente año, la 
presidenta declaró Formalmente Clausurada la Sesión de Instalación del 
Consejo Municipal para la Cultura y las Artes del Municipio de Zapopan. 

I, 


